

INFO PUBLIK

Tingkatkan Sinergitas, Kapolresta Mojokerto Silaturahmi ke Denpom V/Mojokerto

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INFOPUBLIK.CO.ID

Mar 28, 2023 - 17:53



KOTA MOJOKERTO – Dalam rangka meningkatkan kedisiplinan anggota menuju Transformasi Polri yang Presisi, Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., MT bersinergi dengan Komandan Denpom V/2 Mojokerto Letkol CPM Minto Hariono.



Kunjungan kerja Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., MT bersama Kasat Lantas AKP Heru Sudjio Budi Santoso, SH., Kasat Intelkam Iptu Pujiono., SH., M.H., Kasi Humas Iptu Moh. Khoirul Umam S.E., dan Kasi propam Iptu Yuda Yulianto, S.H. di ruang kerja Komandan Denpom Jl. Veteran No. 5 Kec. Magersari Kota Mojokerto. Selasa (28/03/23).

Kunjungan ke Denpom ini juga merupakan silaturahmi Kapolresta Mojokerto ke Komandan baru Denpom V/2 Mojokerto Letkol Cpm Minto Hariono. Letkol Cpm Minto Hariono asli Kera Ngalam (Arek Malang) menjadi DanDenpom (Komandan Detasemen Polisi Militer) V/2 Mojokerto Polisinya TNI AD. Letkol Cpm Minto Hariono menggantikan pejabat lama Letkol Dahniel Hendra Lukmana, SH yang sudah menjabat selama 8 (delapan) bulan.

“Kedatangan kami dalam rangka mohon dukungan dan kerjasama untuk menciptakan kedisiplinan anggota dalam pelaksanaan tugas sebagai Pelindung, Pengayom dan Pelayan Masyarakat menuju Polri yang Presisi,” ucap Kapolresta Mojokerto.

Masih Kata Kapolresta Mojokerto, “Mohon bantuannya juga Komandan, untuk menertibkan dan bersinergi Bersama Kami melalui Sipropam terkait adanya pelanggaran anggota dalam pelaksanaan tugas dan Saya berharap kedepan kita dapat selalu menjaga Kamtibmas di Wilkum Polresta Mojokerto dalam pengamanan dan pelanggaran anggota,” Tambahnya.

Kunjungan di Denpom langsung disambut langsung oleh DanDenpom. Dimana hal itu merupakan bentuk silaturahmi dan membangun sinergitas antara TNI dan Polri dalam pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) di Bumi Majapahit.

“Terimakasih Pak Kapolresta Mojokerto, saya merasa senang dengan

kunjungannya ini, semoga dengan adanya kegiatan ini dapat memperkuat sinergitas TNI/Polri di Mojokerto Raya, bahwa kegiatan silaturahmi ini patut kita pertahankan, agar kondusifitas di Mojokerto khususnya di Wilkum Polresta Mojokerto Kota tetap aman dan kondusif,” Ucap Dandenspom V/Mojokerto Letkol Cpm Minto Hariono.

“Kami akan selalu mendukung pelaksanaan tugas Polri yang Presisi terkait dengan peningkatan Disiplin baik pelanggaran anggota Polri dan ASN Polresta Mojokerto.” pungkas DanDenpom. (MK/HB)